

Straßen sind saniert

Abschluss der Bauarbeiten | Belag „Am Graben“ und Oberfeldsiedlung wieder instand gesetzt. Kostenrechnung endgültig abgeschlossen.

Von Cynthia Kirchhauer

HÖFLEIN | Kürzlich wurden zwei Straßensanierungen in der Gemeinde abgeschlossen.

Der erste Abschluss einer Straßenbauarbeit wurde „Am Graben“ durchgeführt.

Die Bearbeitung, welche durch die Firma Strabag durchgeführt wurde, beinhaltet die Sanierung und Erneuerung der Straße, die aufgrund von Witterung und anderen Umwelteinflüssen reparaturbedürftig war. Die endgültige Kostensumme der Bauarbeiten beläuft sich auf 323.923 Euro, wobei der Gemeinde dafür eine Bedarfszuweisung vom Land Niederösterreich in der Höhe von 170.000 Euro zugeschrieben wird.

Auch beim zweiten Abschluss war die Firma Strabag als bestbietendes Unternehmen federführend.

In der Höfleiner Oberfeldsiedlung wurde ebenfalls eine Sanierung der Straße bearbeitet, welche in zwei zeitliche Teile strukturiert wurde. Die Arbeiten um-

fassten die Sanierung von Abflüssen sowie den Verschleiß der Straße.

Die Fertigstellung des zweiten Teils des Projektes passierte fast zur gleichen Zeit mit der Bau-

stelle am Graben.

Bei der letzten Gemeinderatsitzung wurden nun die endgültigen Kostenrechnungen besprochen und das Projekt abgeschlossen.